
2019 上里町タウンミーティングアンケート結果 

【第 5回 上里東地区】 参加者：大人４８人 アンケート回答数：43 件 

１ 参加者の属性 

 ■性別                            ■年齢 

 

 

 

 

 

 

 

   ・女性が４割超と他の地域より多め              ・「70 代」が６割を占めた 

 

 ■お住まいの地域                      ■職業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・開催地区である「上里東」が 6 割だが､       ・「無職」が約 4 割で最多、次が「専業主婦・主夫」 

    七本木地区からの参加者も 4 割           ・「その他」では「区長」等の回答が多かった 

２ タウンミーティングについて 

 ■タウンミーティングをどこで知ったか            ■お連れ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・「広報かみさと」が最多の５割強            ・「1 人」が最多、次点が「友人」だった。 

 



タウンミーティング結果 

 ■イベントへの参加回数                  ■会場への主な交通手段 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・「初めて」が回答の 7 割                   ・「車」が最多の 7 割以上 

  ・「2 回目」や「それ以上」のリピーターの方も約 2 割 

 

 ■イベントの総合的満足度                ■同イベントが開催されたら 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・「大変満足」と「満足」の合計が約 7 割       ・「もう来ない」は無く、「参加したい」が約 9 割 

  ・「不満」は 2 件                     ・「また～」の 1 件は「内容が改善されれば」と注釈付き 

３ 自由意見 

○年に何回か開催していただけましたら各地区への参加がもっと出来るかな？と思う。各地区によって皆さんの

要望や希望など生の声を聴かせていただける事で非常に勉強になりますので是非年何回か開いてください。

(70 代上里東女性、その他、満足) 

○とても良い機会でした、ありがとうございました。今後も開催希望します。2 点気になったこと①1 人 1 質問で

手短に話してもらい、一人でも多くの人が発言できるとよいと思いました。②個人の家の場所については、この

場では控えた方がよいと思いました。(40 代上里東女性、パート・アルバイト、無回答) 

○通学路の安全からも空家状況が解れば、より安全では？(70 代上里東男性、パート・アルバイト無職、満

足) 

○色々な意見が出た中で信号キ設置が出たのはとても良いと思いました。上里町の高崎線の名称を神保原駅

を上里駅に変更してほしい(60 代上里東女性、無回答) 

○幅広い年代が参加できるようとりくむべき。こないからは、やっていないと同じです。（民間なら）(30 代七本

木男性、会社員・公務員等、普通) 

○大変参考になりました。(70 代上里東男性、その他、満足) 



タウンミーティング結果 

○町長との直接の話し合いは町長を身近に感じることができた。もっともっと気軽に話し合いができる環境になれ

ば良いな。(60 代上里東男性、無職・その他、普通) 

○初めての参加です。有意義でした。(70 代上里東男性、無職、満足) 

○5 月 12 日からはじまったタウンミーティングも最後ですが、色々な意見を聞く事ができました。（※別紙で自

由意見持参）(70 代七本木男性、無職、無回答) 

○だいたいあまり変わった事は無かったように思います。ただ随分と外国の方が多いと思いました。なんとか 3 万人

をかけないいい町で向上をはかれれば嬉しいのですが。町長さん頑張っていただきたいと思います。何とかお手

伝いもしたいと思いますが…。(70 代七本木女性、専業主婦・主夫・無職、無回答) 

○たくさんの見解があり非常に有意義でありました。ありがとうございます。これからも時々ミーティングを開催して

下さい。(70 代上里東男性、無職、満足) 

○「上里の未来のために」に関して、ロボット、AI を使った業務支援サービス→老人も、子どもも、生き生きしてく

る！(70 代七本木男性、無職その他、大変満足) 

○参加者がいがいと少なかった。各区で問題をしぼりやったら良いと思う（環境、教育、行政等）(70 代上里

東男性、無職、満足) 

○2 年目の活動状況を知りたいと、参加(70 代上里東男性、無職、不満) 

○公約、未来物語（町長の思い）盛り沢山有りますが、公約を実現した・半ば・企画中等具体的に示して欲

しい。※道路はいっぺんに全線工事着工は難しいので、一部（100m～200m）でも着工してやっているの

だということを示して欲しい。※～実現に向けて→先ず町長が説明してから質問に入ったら！！(70 代七本

木男性、無職、満足) 

○※内容の見直しを行えばまた参加したい(40 代上里東男性、自営業、不満) 

○救急医療を充実して欲しい(70 代七本木女性、専業主婦・主夫、大変満足) 

○町長さん頑張って下さい。応援しています。(70 代七本木女性、専業主婦・主夫、満足) 

○このような機会が今まであったのか認識不足なのですが今回初めて参加し、とても有意義な時間を過ごすこと

ができました。今後共宜しくお願い致します。町長さんがんばって下さい！！(60 代上里東女性、専業主婦・

主夫、満足) 


